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ATA Nº 05– Ano: Dois mil e vinte e um 
Síntese 

 
--------Ao quinto dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, às nove horas e trinta minutos, 
por videoconferência, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA).  
--------Foram convocados por email todos os membros do Conselho. --------------------------------- 
--------Presentes: ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Docentes: Maria Manuela Frederico Ferreira (Coordenadora); Carlos Manuel de Melo 
Dias; Cristina Maria Figueira Veríssimo; ----------------------------------------------------------------------- 
--------Perito em avaliação: Patrícia Helena Ferreira Lopes de Moura e Sá (FEUC); ----------------- 
--------Representante dos não docentes: Carlos Miguel Mata Fernandes Beltrão; -----------------
--------Secretária do CQA: Marta Susana da Silva Clemente. ---------------------------------------------  
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Plano de Auditorias/Verificações; ------------------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Revisão do impresso do relatório de auditoria; ------------------------------------- 
--------Ponto Três: Estudo sobre o Abandono Escolar; ----------------------------------------------------- 
--------Ponto Quatro: IV Congresso Internacional “Desafios da Qualidade”; ------------------------- 
--------Ponto Cinco: Resposta a “Manifesto/Pedido de verificação da utilização e aplicação do 
procedimento "critérios de validação de materiais pedagógicos"; ------------------------------------- 
--------Ponto Seis: Workshops; ----------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Sete: Outros. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos -------------------------------------- 
--------Relativamente ao Plano de Auditorias/Verificações a Coordenadora do CQA relembrou 
que é necessário atualizar o plano provisório e englobar mais auditorias/verificações. 
Relembrou as recomendações da CAE. Definiram-se algumas verificações a planear de 
seguida. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Equacionou-se a possibilidade de Revisão do impresso do relatório de auditoria, 
benefícios e desvantagens, tendo-se chegado à conclusão que poderia não se ajustar a todas 
as auditorias pelo que fica sem efeito a sua alteração. --------------------------------------------------- 
-------- Estudo sobre o Abandono Escolar. Vai-se proceder a este estudo, como habitualmente 
correspondendo a dois anos. O passo em frente relacionado com este estudo deverá ser a 
análise do acompanhamento dos estudantes e dos mecanismos de alerta ao estudante. ------  
--------Relativamente ao Congresso “Desafios da Qualidade” a Coordenadora do CQA informou 
sobre o envio de convites pelo CQA, pelo IPC e pela UC. Já temos algumas confirmações mas 
ainda não temos informação sobre os convites enviados pela UC. ------------------------------------ 
-------- Resposta a “Manifesto/Pedido de verificação da utilização e aplicação do procedimento 
"critérios de validação de materiais pedagógicos", o Professor Carlos Melo Dias ausentou-se 
da reunião. Foi por todos discutido qual o papel do CQA relativamente ao pedido de parecer 
interposto pelo Professor. --------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Quanto à realização do I Workshop “Percurso do Sistema para a Garantia da Qualidade 
da ESEnfC: visão dos estudantes”, já foram delineados os objetivos e a quem se dirigia. -------- 
--------A Coordenadora do CQA informou sobre a sensibilização aos estudantes realizada na a 
integração dos estudantes do EC-4º semestre hospitalar. ----------------------------------------------- 
--------Equacionou-se a possibilidade de realização o II Workshop aberto a todos os estudantes.  
--------Às doze horas, deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da qual 

se produziu a presente síntese.  -------------------------------------------------------------------------------- 


